

Burgruine soll 2019 fix und fertig saniert sein

Zuletzt aktualisiert: **01.05.2016 um 18:00 Uhr**

Museumsverein arbeitet mit Nachdruck am Baustart. Loacker verpachtet die Gastronomie.



Bei der Burg soll jetzt alles schnell gehen Foto © KK/
Museumsverein Heinfels

Nur keine Zeit verlieren – das ist die Marschroute bei der Sanierung der Burg Heinfels. In der jüngsten Heinfelser Gemeinderatssitzung wurde den Mandataren das Projekt von den Verantwortlichen des Museumsvereins Heinfels und der Firma **Loacker**, Besitzerin der Burg, präsentiert.

Keine Loacker-Gastronomie

Gestartet werden soll bereits im Juni mit verschiedenen Sicherungsarbeiten. Überrascht hat viele allerdings der angekündigte Fertigstellungstermin. Schon 2019 sollen die Arbeiten abgeschlossen sein und der Gastronomie- und Museumsbetrieb aufgenommen werden.

Die Gastronomie wird Loacker, nicht wie erwartet, selbst übernehmen, sondern ausschreiben. Außerdem soll die gesamte Burg der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden. „Es wird keinen Raum geben, der exklusiv für Loacker da ist“, versicherte **Frank Hess**, Manager des Osttiroler Loacker-Werks.

MICHAEL EGGER

www.kleinezeitung.at